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Beitrag von „Zockerkönig“ vom 28. September 2014, 22:23

Wir brauchen jetzt nicht (mehr) von Aufstieg reden 

Unser Ziel ist es direkt wieder aufzusteigen 

Ja jetzt wird Rakovsky wieder als tolle Jugendarbeit hingestellt und man muss sie ja mal ins
kalte Wasser werfen  Alter das tut ja weh!!!
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